
СЛОВООБРАЗОВАНИЕ 
В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

The suffixes 
of   the adjectives



суффикс -ful:
■ Обозначение качеств и свойств 

■ Употребляется для образования прилагательных 
от существительных, указывающих на 

особые свойства или качества. 
Прилагательные, образованные таким способом, 

подчеркивают, что какой-либо 
одушевленный или неодушевленный 
предмет обладает ярко выраженными 

соответствующими качествами или 
свойствами. 
Пример: 

beautiful - прекрасный



суффикс -al:
■ Употребляется для образования прилагательных 

от существительных. Прилагательные, 
образованные таким способом, описывают 

свойства предметов и имеют 
значение, которое выражено 

соответствующим существительным.
Пример: 

classical - классический, 
традиционный

continental - континентальный



суффикс -ic:
■ Употребляется для образования 

прилагательных от существительных. 
Прилагательные, образованные подобным 

способом, описывают качества, 
связанные с предметами, явлениями 

или понятиями, выраженными исходными 
существительными. 

Пример: 
acrobatic - акробатический 

gymnastic - гимнастический



суффикс -ous:
■ Употребляется для образования прилагательных, 

обозначающих признаки 
одушевленных и неодушевленных 

предметов, наделенных 
характерными качествами.

Пример: 
Serious- серьезный

Famous - знаменитый
Dangerous- опасный

Nervous - нервный, раздражительный



суффикс  -ish:
Употребляется в прилагательных, 

образованных от существительных, для 
описания: 

А)национальной принадлежности;
В) слабой степени качества.

Пример: 
Swedish – шведский
Spanish - испанский

Reddish - красноватый 



суффикс  -ern:
Употребляется в прилагательных, 

образованных от существительных, для 
обозначения частей света

Пример: 
northern – северный

southern - южный
western – западный
eastern - восточный 



УПОТРЕБЛЯЕТСЯ В ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ, 
ОБРАЗОВАННЫХ ОТ 

СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ, ДЛЯ 
ОПИСАНИЯ ПРОТИВОПОЛОЖНОГО 

ЗНАЧЕНИЯ ИСХОДНОГО СЛОВА 
(ЛИШЁННЫЙ КАЧЕСТВА).

ПРИМЕР:
   HOPE – НАДЕЖДА -    HOPELESS - 

БЕЗНАДЁЖНЫЙ
HELP – ПОМОЩЬ - HELPLESS - 

БЕСПОМОЩНЫЙ

суффикс  -less:



УПОТРЕБЛЯЕТСЯ ДЛЯ ОБРАЗОВАНИЯ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ ОТ ГЛАГОЛОВ. 

ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ, ОБРАЗОВАННЫЕ 
ТАКИМ СПОСОБОМ, УКАЗЫВАЮТ НА 

ОДУШЕВЛЁННЫЙ ИЛИ 
НЕОДУШЕВЛЁННЫЙ ПРЕДМЕТ, 

КОТОРЫЙ ОБЛАДАЕТ КАЧЕСТВОМ, 
ПРИСУЩИМ ИСХОДНОМУ СЛОВУ

ПРИМЕР: 
FRIENDLY -  ДРУЖЕЛЮБНЫЙ

суффикс -ly:



УПОТРЕБЛЯЕТСЯ ДЛЯ ОБРАЗОВАНИЯ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ ОТ ГЛАГОЛОВ. 

ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ, ОБРАЗОВАННЫЕ 
ТАКИМ СПОСОБОМ, УКАЗЫВАЮТ НА 

ИМЕЮТ КАЧЕСТВО ТОГО СЛОВА, ОТ 
КОТОРОГО ОНИ ОБРАЗОВАНЫ

ПРИМЕР: 
DIRTY -  ГРЯЗНЫЙ
FUNNY - ВЕСЁЛЫЙ

суффикс -y:


